

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang berjudul “Pengaruh Profitabilitas, Lverage, Ukuran Perusahaan dan BOPO terhadap Kinerja Keuangan pada Perusahaan Start Up yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) tahun 2019-2022” maka dapat disimpulkan secara parsial pada variabel ROE menunjukkan nilai signifikansi $0,018 < 0,05$ sehingga H_a diterima maka ROE berpengaruh terhadap EPS. Hasil penelitian ini sejalan dengan (A. D. P. Dewi & Buchory, 2019) yang menemukan ROE berpengaruh terhadap EPS berarti semakin tinggi nilai ROE semakin efisien perusahaan menggunakan modalnya sendiri untuk meningkatkan labanya.

Variabel DER menunjukkan nilai signifikansi $0,980 < 0,05$ sehingga H_a ditolak maka DER tidak berpengaruh terhadap EPS. Hasil penelitian ini sejalan dengan (Sriyono et al., 2018) yang menyatakan rasio DER tidak berpengaruh terhadap EPS berarti DER yang rendah menunjukkan bahwa perusahaan lebih besar menggunakan pembiayaan ekuitas dari pada pendanaan utang dalam usahanya.

Variabel Size menunjukkan nilai signifikansi $0,133 > 0,05$ sehingga H_a ditolak maka Size tidak berpengaruh terhadap EPS. Hasil penelitian ini sejalan dengan yang menyatakan Size tidak berpengaruh terhadap EPS yang berarti perusahaan yang memiliki asset yang tinggi jika tidak dikelola dengan baik maka akan menurunkan EPS.

Variabel BOPO menunjukkan nilai signifikansi $0,095 > 0,05$ sehingga H_a ditolak maka BOPO tidak berpengaruh terhadap EPS. Hasil penelitian ini sejalan dengan (Andriyani, 2023) yang menyatakan bahwa BOPO tidak berpengaruh terhadap EPS.

B. Saran

Pada penelitian ini penulis menyampaikan saran untuk membangun pengembangan agar bermanfaat bagi para pihak pemangku kepentingan sebagai berikut :

1. Bagi investor

Investor yang sudah melakukan investasi atau baru akan memulai berinvestasi di perusahaan start up yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia, dalam pengambilan keputusan sebaiknya mempertimbangkan rasio ROE, DER, Size, BOPO dan EPS agar tidak salah dalam menanamkan modalnya ke dalam perusahaan yang berpotensi mengalami kebangkrutan.

2. Bagi perusahaan

Bagi perusahaan start up yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia sebaiknya berhati-hati dalam mengelola operasinya dan mengambil langkah-langkah untuk meningkatkan kinerja keuangan perusahaan. Perusahaan harus memperhatikan rasio ROE, DER, Size, BOPO dan EPS terutama bagi perusahaan yang mengalami kerugian secara berturut-turut.

3. Bagi peneliti selanjutnya

Bagi peneliti lain yang ingin melakukan penelitian, penulis mengharapkan untuk menambahkan variabel-variabel lain yang dapat mendorong agar mempengaruhi Earning Per Share. Selain itu, penulis menyarankan untuk memilih sektor lain sebagai objek penelitiannya serta menambah keakuratan hasil.